

Algo más que la campana del silencio

No sé que es lo que pasará en las grandes ciudades que como Barcelona han establecido, hace poco, la campana del silencio. No vivo allí, sino en la Costa Brava y el exceso de ruido no ha llegado todavía a aturdirnos como en las grandes urbes. Pero días atrás un coche me demostró de como la campana del silencio lleva aparejado algo más que esto de la quietud. También lleva consigo el respeto, la elegancia de modales.

Bajaba un auto una de estas calles nuestras, empinadas, mitad asfaltadas y la otra mitad sin asfaltar, sin el más leve bocinazo. No había duda de que aquel coche debía proceder de la capital y con su actitud demostraba no establecer distinciones enojosas y seguir al pie de la letra lo recientemente establecido en cuanto a ruido del tránsito. Bajaba silenciosamente, procurando sortear los obstáculos, que como se comprenderá eran los peatones que gustamos de ir por la calzada, con maestría, sin tropiezos. Cuando me tocó el turno para apartarme, me lo señaló un ruido ya bastante cercano del motor. Me volví y dándome cuenta de lo que me correspondía hacer sin que me fuera impuesto con violencias, me aparté para dejar pasar a aquel coche, pensando: «si, llevas toda la razón. Soy un estorbo para tu marcha. Pasa, pasa y que llegues a buen fin» Y siguió aquel vehículo, a lo largo de la calle, siempre con la misma actitud de silencio, de respeto, respeto que imponía ser correspondido igual. Y aunque parezca que con esta corrección aquel coche no podía seguir aprisa su camino, era todo lo contrario.

Porque detrás llegaba otro auto dando bocinazos a tonfas y a locas, como si allí no hubiese más coche que él. «—Apártense Vds. si no quieren salir mal parados de mi cercanía—» parecía clamar aquella bocina. Y ante aquellas insistencias, nos apartábamos o no. Dependía de la flaqueza o tesón de cada uno. ¿Corría más este primer

Inauguración de unas reformas

El mes de marzo último se cumplieron veinticinco años del comienzo de las obras de construcción del edificio donde iba a establecerse el Casino «El Guixolense». Allí, en el Paseo del Mar, donde lo contemplamos ahora, este centro recreativo seguiría su brillante existencia, dando a la ciudad el tono de distinción y delicadeza que ella se merece.

Transcurrido este cuarto de siglo mencionado y en el mes de marzo que hemos pasado, precisamente, el «Casino Guixolense» emprendió unas obras de reforma y embellecimiento de su salón de fiestas, reforma que se dió por inaugurada el sábado pasado, a las ocho de la tarde, en una fiesta de carácter íntimo y oficial a la vez

A ella asistimos, amablemente invitados por la Junta Directiva, y fué en el transcurso de dicha fiesta

vehículo que el segundo?. No, pese a su aparatosisidad, a sus estridencias sonoras. Porqué la última palabra la tuvo un carro que se cruzó en su camino, al cruce de una calle. — «Qué tanto bocinazo, amigo, ¿Para qué? Primero soy yo, luego pasarás tú. ¿Crees llegar primero con estas prisas que demuestras? Si a lo mejor te das un batacazo a la vuelta de la primera esquina, que te deja inmovilizado por algún tiempo»

Ya sé que estas consideraciones pueden causar la sonrisa de bastantes de aquellos que no pisan otra cosa que el asfaltado de las grandes ciudades. Que puedan exclamar: «éste, que venga a

cuando pudimos apreciar el buen gusto, el primor que han presidido a los deseos de aquella entidad en hacer prevalecer a su local social como uno de los más distinguidos de nuestra ciudad.

—«El buen nombre de San Feliu, el grado de obligación que en ello le corresponde al Casino El Guixolense y más en estos tiempos de auge y esplendor a los que estamos asistiendo,— nos dijo el presidente Don Raimundo Vancells— han hecho posible lo que Vds. y todos los aquí reunidos estamos inaugurando»

A lo que nosotros presentamos nuestra más entusiasta felicitación, tanto más cuanto que renovar es resurgir, brotar de nuevo con nuevos impulsos, que es lo que ha empezado a hacer con este embellecimiento el Casino El Guixolense.

vivir aquí y entonces que nos diga del respeto, de la elegancia de modales. Veremos que es lo que le sugiere el tránsito por nuestras vías urbanas y no el de una calle de una ciudad de la Costa Brava.»

Comprendo que es así. Pero estas líneas quieren ser un comentario; nunca una comparación, que éstas, según dicen, son siempre odiosas. Y más todavía no admiten ser una comparación, cuando de todos es sabido que aquí los turistas han aprendido una palabra que demuestra de como no gustamos de bocinazos. Esta palabra es: «mañana».

Abecé

El guixolense Alberto Geronés Costa

primer premio del Concurso
de «Destreza en el Oficio» en el
Ramo de Confitería - Pastelería

La semana pasada tuvo lugar en Barcelona, el concurso de «Destreza en el Oficio» del ramo de Confitería-Pastelería. Se inició a las cuatro de la tarde, tomando parte una selecta representación de los pasteleros de la ciudad Condal.

Casi las ocho, concluidas ya las pruebas, que consistieron en la elaboración de tres bandejas de pastelés surtidos y dos tartas decoradas, inició sus deliberaciones el jurado calificador, que se prolongaron más de una hora dada la dificultad de aquilatar con precisión los trabajos realizados, puesto que todos ellos resultaron de una calidad, precisión y presentación dignas de todo elogio y propias solo de maestros consumados en el arte de la pastelería que resultaron ser los concursantes. Tras laboriosas deliberaciones, el Tribunal calificador otorgó el primer premio a Alberto Geronés Costa, joven guixolense que el año pasado ya conquistó uno de los primeros lugares, en concurso análogo.

Desde estas columnas felicitamos a nuestro conciudadano por el éxito alcanzado, deseándole igual suerte en Madrid, donde se trasladará en breve, para tomar parte en otro concurso, esta vez de índole nacional. Hacemos extensiva nuestra felicitación a su abnegada madre, Dña. María Costa Pardás.

Imp. BARNÉS — Palamós

Una instalación de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.

tanto pequeña como muy importante debe estar
bien calculada y realizada.
Esta garantía se la ofrece:

JUAN PUIG

Verdaguer 13

Telefs. 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

Si quiere alegrar su hogar
un "TELEFUNKEN"
tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239